



道標

みち

しるべ

2013/7/1

NO. 31

〈編集・発行〉

東中3年

進路指導部

《体験入学・見学情報》

◎愛知自動車整備専門学校(専修)

◆日時 7/26(金),29(月) 9:00~12:30

◆内容 学校見学、説明会、コース体験

※昼食付きです

◆申込期限 7/9(火)まで

◎名古屋情報専門学校(専修)

◆日時 7/24(水),31(水),8/23(金)

9:00~12:00

◆内容 学校見学、説明会

※ゲームorCG から、コースを選ぶこと

◆申込期限 7/5(金)まで

◎看護進路相談会

◆日時 7/27(土)13:00~16:00

◆場所 愛知県産業労働センター

(ウインクあいち 6F)

◆内容 看護についての総合相談会

◆申込不要

進路担当より

さあ、いよいよ7月です。夏休みが見えてきました。長い休みと思っても、すぐ終わってしまうのが夏休み。何を目標にして過ごしますか？

体験入学の締切も近づいてきています。夏休みの計画をしっかりと立てましょう。



先輩からのアドバイス

私は最初、「女子校」というところに抵抗がありました。でも、母のすすめもあって「近くだからちよつと見てみよう」という気持ちで体験入学へ行きました。校門をくって入ったときは微妙な気持ちだったけど、終わって帰るときには私立受検の候補にしてみようと思うようになりました。

公立の学校へ行くよりも将来性が見える学校なのかなと思うようになり、次第に「女子校」への抵抗感も無くなっていきました。最初は視野に全く入っていなかった学校を推薦入試で受けた今、3年生の一学期のことを考えると少し驚いています。これは私の人生の最初の大きな決心だったかもしれないと思います。



(昨年の女子卒業生)

僕は前から家族に言われてきたことがある。それは、「コツコツと勉強していけば、3年生のときに苦手が無くて、勉強がついていけて、テストでも良い点が取れるよ」と。

僕は当時、「そんなわけない」と勉強から逃げていたが、そのしっぺ返しが来てしまった。僕は3年生の授業で苦勞した。それより、2年生の勉強でつまづいてしまい、結局、入試でも自分の行きたかった高校は落ちてしまった。

僕は「もっと前にしっかりと勉強しておけば良かった」と後悔している。何もしなければ何も始まらない。一度でもチャレンジしてみる事が大事だと思った。

(昨年の男子卒業生)